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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «"Зеленая" экологически устойчивая реконструкция промышленных зданий». Работа посвящена разработке и обоснованию экоустойчивого подхода к реконструкции промышленных зданий с повышением их энергетической эффективности (на основе BEM-технологий).
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Анализ отечественного и зарубежного опыта по использованию экоустойчивых технологий при реконструкции зданий промышленного назначения;
2.	Разработка принципов комплексного экоустойчивого подхода к проектированию реконструкции промышленных зданий;
3.	Разработка экоустойчивого проекта реконструкции существующего промышленного здания с использованием энергомоделирования. 
В рамках диссертационного исследования был разработан комплексный экоустойчивый подход к реконструкции промышленных зданий. Описаны его основные принципы. Обосновано применение BEM-технологий в целях оценки эффективности проекта реконструкции. На основании предложенного подхода разработан проект реконструкции реального промышленного объекта, расположенного в г. Санкт-Петербург. Предложен комплекс мер, повышающих энергетическую эффективность и экологическую устойчивость здания. В работе обосновано применение инновационного биопозитивного строительного материала – карбонизированного кирпича – в качестве облицовочного слоя. Энергоэффективность и экологическая устойчивость разработанного проекта реконструкции обоснованы с помощью энергомоделирования в программном комплексе ARCHICAD 23.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «"Green" environmentally sustainable reconstruction of industrial buildings». The work is devoted to the development and justification of an eco-sustainable approach to the reconstruction of industrial buildings with an increase in their energy efficiency (based on BEM technologies).
The research set the following goals:
1.	Analysis of domestic and foreign experience in the use of sustainable technologies in the reconstruction of industrial buildings;
2.	Development of the principles of an integrated eco-sustainable approach to designing the reconstruction of industrial buildings;
3.	Development of an eco-sustainable project for the reconstruction of an existing industrial building using energy modeling.
As part of the dissertation research, a comprehensive eco-sustainable approach to the reconstruction of industrial buildings was developed. Its basic principles are described. The application of BEM technologies to assess the effectiveness of the reconstruction project is justified. Based on the proposed approach, a project for the reconstruction of a real industrial facility located in St. Petersburg was developed. A set of measures is proposed that increase the energy efficiency and environmental sustainability of the building. The research substantiates the use of innovative biopositive building material - carbonized brick - as a facing layer. The energy efficiency and environmental sustainability of the developed reconstruction project are justified using energy modeling in the ARCHICAD 23 software package.
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